



Association Neuchâteloise de Thérapies Familiales
et d'Interventions Systémiques

L'ANTF propose un apéro systémique sur le thème

La personne concernée, le-la curateur-trice et le réseau d'intervenant-e-s : regards croisés et systémiques

Comment harmoniser la manière de communiquer entre les intervenants
et la personne sous mandat ?

Neuchâtel Hôtel Alpes et Lac
Mercredi 24 septembre 2025 de 19h à 21h00

En tant que curateur-trice-s nous sommes régulièrement confronté-e-s au travail en réseau. Tous-tes les professionnel-le-s qui interviennent auprès de la personne concernée ont le même objectif : son bien-être. Mais comment combiner les différents rôles, sensibilités, vues d'esprit, approches, limites personnelles, institutionnelles et légales auxquelles le-la curateur-trice, la personne concernée et son réseau sont confrontés ? Comment impliquer positivement la famille et les proches du bénéficiaire ?

Après un bref tour d'horizon sur le mandat de curateur-trice, nous vous proposons, à travers un cas pratique, d'esquisser ensemble des réponses quant à ces questions récurrentes : comment créer le lien et expliquer notre rôle à la personne concernée ? Quid de la transmission des informations aux intervenant-e-s externes, à la famille ? Quels sont les critères quant au secret de fonction et de la protection de la vie privée de la personne sous curatelle ? Quelles ressources/outils avons-nous au quotidien ? Que faire quand la situation se complique ?

Intervenant-e-s :

Valérie Jacot, ancienne assistante sociale au Guichet social régional du Val-de-Travers et curatrice depuis 2011. Formée à l'approche systémique au CERFASY.

Scott Nussbaum, éducateur social de formation et référent psychosocial à Addiction Neuchâtel. Formé à l'approche systémique au CERFASY

Inscriptions par email à antf@antf.ch jusqu'au 17 septembre 2025.

Le nombre de place est limité, les inscriptions seront retenues par ordre chronologique des mails reçus.

Soirée gratuite, chapeau à la sortie